

東京都市大が「エコ1チャレンジカップ」開催

手づくりのEVで中・高校生が勝負

1都7県から15チームが参戦

リサイクル／環境

東京都市大学（中村英夫学長）主催の「都市大エコ1チャレンジカップ2012」が25日、東京都多摩市の東急自動車学校で開かれた。中学・高校生による手づくり電気自動車（EV）のコンテストで、首都圏を中心に1都7県から15校15チームが参戦、栃木県立今市工業高等学校（栃木県日光市）が決勝・予選の合計タイム15分1秒で優勝した。



快調に走る今市工業高校の「トキ」号。
17才超軽量化したボディーが特徴。

ものづくりの楽しさ、環境・エネルギー問題認識の機会に



中学生チームで参戦、「和光電力WW」
号は堂々の2位



普通工学科は女子ばかりのチーム。
デザインが評価された

栃木・今市工高が優勝 バッテリー消耗抑え、走行タイム競う

エコ1チャレンジカップ
は、東京都市大学が1998
年から「バッテリーカイコン
テスト」として癡続実施して
きたものを今年から仕切り直
し、参加者がさらに熱中でき
るよう走行タイムを競う競技
会として実施することにした
ものだ。中学・高校生が手づくりす
るEVについて、モーターの走行
時間は長いがバッテリーは規制
はないが、バッテリーは大
会実行委員会が配達するバ
イク用12Vの市販バッテリー
を使用することがレギュレーション
として定められている。競技コ
ースは一周500m、予選2
周・決勝戦8周の計10周の走
行タイムの合計で競い合う。
規制はないが、バッテリーは
大会実行委員会が配達するバ
イク用12Vの市販バッテリー
を使用することがレギュレーション
として定められている。大会実
行委員会委員長の横嶋雄工学
それ御意工夫が見られた。

部教授によると、「ものづくり」「トキ」号は、車体の強度を
保証しつつ、軽量化を図った。走行性能を高めるためには、人材の育成が大
きな要素だ。車体の軽量化、流体力学を応用したデザインの採用、さら
にバッテリーの消耗も抑えた。モーターの制御もひと工夫し、オ・オの切り替
えなどはなまらない。大会実行委員会委員長の横嶋雄工学が見られた。

車両の軽量化は、走行性能を高めるためには、人材の育成が大
きな要素だ。車体の軽量化、流体力学を応用したデザインの採用、さら
にバッテリーの消耗も抑えた。モーターの制御もひと工夫し、オ・オの切り替
えなどはなまらない。大会実行委員会委員長の横嶋雄工学が見られた。

車両の軽量化は、走行性能を高めるためには、人材の育成が大
きな要素だ。車体の軽量化、流体力学を応用したデザインの採用、さら
にバッテリーの消耗も抑えた。モーターの制御もひと工夫し、オ・オの切り替
えなどはなまらない。大会実行委員会委員長の横嶋雄工学が見られた。

車両の軽量化は、走行性能を高めるためには、人材の育成が大
きな要素だ。車体の軽量化、流体力学を応用したデザインの採用、さら
にバッテリーの消耗も抑えた。モーターの制御もひと工夫し、オ・オの切り替
えなどはなまらない。大会実行委員会委員長の横嶋雄工学が見られた。

チームも参加。普通工学科国際化
学校・高等学校（東京・港区
三田）の普通工学科国際化部は
高2、中2、中1で構成する
受けながらアルミフレームを
ボルト締めしたボディーの
「まやぐるII」で参戦。女
性一人で持ち運べ、車に詰め
るコンパクトEVが開発コン
セプト。話す。

結果は23分29秒というタイ
ムで15チーム中9位だった
が、女子力を遺憾なく發揮
し、車両を繊細できれいに仕
上げている。総合2位の「和
光電力WW」とともに優秀ア
ワード賞を受賞した。

エネルギー環境問題で脚光
を浴びるEV。現時点で日本
のEV技術は最先端といわれ
ているが、さらに発展させる
ためにも、より多くの関
心を高めていた。